

Jum'at Curhat Kapolres Tangsel Bersama Warga RW 17 Cluster Bohemia Gading Serpong

Suhendi - TANGERANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 10, 2025 - 10:47



TANGERANG - Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. kembali menggelar kegiatan "Jum'at Curhat", kali ini (7/2/2025), dilakukan di Balai Warga RW 17 Cluster Bohemia Gading Serpong, Kelurahan Kelapa Dua, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang. Kegiatan ini bertujuan untuk menyerap aspirasi dan permasalahan warga secara

langsung.

Turut hadir dalam acara ini Kapolsek Kelapa Dua Kopol Gus Prihatin Zen, S.H., Danramil 02 Curug Mayor Inf. Sudibyo, Kasi Propam Res Tangsel AKP Harry Rachmat, Kasi Humas Res Tangsel AKP Agil Sahril, S.H., para perwira Polsek Kelapa Dua, Ketua RW 17 Boy, serta para ketua RT di wilayah RW 17.

Dalam kesempatan tersebut, warga menyampaikan berbagai permasalahan di lingkungan, salah satunya terkait permasalahan pembakaran sampah yang mengganggu lingkungan. Menanggapi hal ini, Kapolres menyampaikan pentingnya mediasi antara warga Kampung Cicayur dengan warga Cluster Bohemia, serta perlunya keterlibatan kelurahan dan kecamatan dalam mencari solusi terbaik terkait pengangkutan dan pembakaran sampah.

Selain itu, Kapolres juga mengimbau warga untuk selalu menjaga kerukunan serta menghindari berbagai tindakan negatif seperti penyalahgunaan narkoba, perjudian (judol maupun kovesional), dan pinjaman online ilegal. Ia juga menekankan pentingnya pengawasan orang tua terhadap anak-anak agar tidak terlibat dalam tawuran. Dalam hal ini, Polres Tangerang Selatan telah menjalankan program CETAR (Cegah Tawuran Antar Pelajar) dengan turun langsung ke sekolah sekolah untuk memberikan edukasi kepada pelajar bersama dengan lima pilar (TNI, Pemkab, Akademisi, Toga dan Tomas).

Kegiatan "Jum'at Curhat" ini diharapkan dapat menjadi jembatan komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)